



GOBIERNO DE
MÉXICO



Procuraduría
de la Defensa
del Contribuyente
PROTEGE • DEFIENDE • OBSERVA



Síntesis *informativa* vespertina

20 de noviembre, 2024

ÍNDICE

NOTAS FISCALES

pág. 1

- [El SAT llegará a su meta de recaudación con cruce de datos e IVA a plataformas](#)
- [El papel del contrato en el ámbito fiscal y su importancia](#)
- [Recomendaciones del IMCO ante el PEF 2025](#)

NACIONALES

pág. 1

- [SEP realiza el primer 'Maratón por la Lectura' para conmemorar la Revolución Mexicana](#)
- [IMSS inicia fase piloto de Cédula Digital de Salud: ¡Historial médico en tu celular!](#)
- [Migrantes luchan por llegar a EU antes de que Trump regrese a la presidencia](#)

CDMX

pág. 2

- [Seguridad, agua, ambiente: Brugada marca prioridades de la agenda metropolitana](#)
- [Expertos instalan grupo de trabajo sobre riesgos geológicos de la CDMX](#)
- [Metro CDMX: Proponen vagón exclusivo para personas con discapacidad y adultos mayores](#)

ECONÓMICO

pág. 2

- [México, el socio de EU de mayor exposición con Trump; comercio lidera el riesgo](#)
- [Nearshoring es una realidad, tanto, que quieren fuera a México del T-MEC: Ebrard](#)

FISCALES

EXPANSIÓN

[El SAT llegará a su meta de recaudación con cruce de datos e IVA a plataformas](#)

El gobierno de México, a través de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público [SHCP] ha descartado aumentos en los impuestos para el siguiente año, y esto no le impedirá llegar a su meta de recaudación de 5.3 billones de pesos en 2025, lo que representará 57% del total de los ingresos que lleguen a las arcas públicas.



[El papel del contrato en el ámbito fiscal y su importancia](#)

Aunque para el área fiscal esta idea es útil, lo cierto es que no en todos los ámbitos cumple con una exigencia que también es necesaria, esencial; aquella de ser un "acuerdo de voluntades válido". ¿Qué validez se exige? Dependerá en principio del ámbito al que se refiera: será un acuerdo válido cuando cumpla con todos los requisitos, las exigencias y las sanciones que todo ordenamiento jurídico haya fijado para conocerlo como tal y produzca entonces los efectos propios de esta categoría en ese ordenamiento; esto es, un vínculo jurídico obligatorio.



[Recomendaciones del IMCO ante el PEF 2025](#)

Lograr una consolidación fiscal mediante el ajuste del gasto público se reflejaría en un cambio favorable en distintos indicadores económicos, indicó el Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO).

Detalló que los tres principales indicadores beneficiados serían: 1) los Requerimientos Financieros del Sector Público; 2) el balance presupuestario o tradicional; y 3) el balance primario

NACIONALES

EXCELSIOR

[SEP realiza el primer 'Maratón por la Lectura' para conmemorar la Revolución Mexicana](#)

La Secretaría de Educación Pública [SEP] dio inicio al primer "Maratón por la Lectura" en conmemoración del 114 aniversario de la Revolución Mexicana, marcando también el arranque de la nueva etapa de la Estrategia Nacional de Lectura 2024-2030. El evento tuvo lugar en la secundaria técnica No. 63 "Melchor Ocampo" en el Centro Histórico de la Ciudad de México, encabezado por el secretario de Educación Pública, Mario Delgado Carrillo.

EXCELSIOR

[IMSS inicia fase piloto de Cédula Digital de Salud: ¡Historial médico en tu celular!](#)

En la Ciudad de México y el Estado de México, el Instituto Mexicano del Seguro Social [IMSS] puso en marcha la Cédula Digital de Salud en fase piloto.

EXCELSIOR

[Migrantes luchan por llegar a EU antes de que Trump regrese a la presidencia](#)

Cientos de migrantes salieron este miércoles de la ciudad mexicana de Tapachula con la intención de llegar a la frontera con Estados Unidos antes de que asuma el republicano Donald Trump, quien ha prometido deportaciones masivas en cuanto llegue al poder.

CDMX

EXPANSIÓN

[Seguridad, agua, ambiente: Brugada marca prioridades de la agenda metropolitana](#)

Clara Brugada impulsa una ambiciosa agenda metropolitana junto con el Estado de México y Morelos que incluye, por ejemplo, una Policía Metropolitana y la homologación de la verificación vehicular en la región.

40 años La Jornada

[Expertos instalan grupo de trabajo sobre riesgos geológicos de la CDMX](#)

Expertos en geología y geofísica de al menos 21 instituciones dependientes de la UNAM y asociaciones privadas, encabezados por la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil (SGIRYPC), instalaron el grupo de trabajo de la Red ECO's de Riesgos Geológicos de la Ciudad de México.

CONTRA

[Metro CDMX: Proponen vagón exclusivo para personas con discapacidad y adultos mayores](#)

El Metro de la Ciudad de México podría tener una innovación importante próximamente, ya que fue propuesto que se asigne el primer vagón exclusivamente para personas con discapacidad y adultos mayores.

ECONÓMICO

EXPANSIÓN

[México, el socio de EU de mayor exposición con Trump: comercio lidera el riesgo](#)

Con la elección de Donald Trump como presidente de Estados Unidos para los próximos cuatro años, son varios los países que se enfrentan a la exposición de riesgos en comercio, seguridad y migración.

EXPANSIÓN

[Nearshoring es una realidad, tanto, que quieren fuera a México del T-MEC: Ebrard](#)

Aunque el componente de las nuevas inversiones extranjeras en México han registrado una proporción mínima respecto a las reinversiones, el secretario de Economía, Marcelo Ebrard, dijo que un factor que puede diluir las dudas de si este fenómeno está sucediendo, son las declaraciones del primer ministro de Ontario y su homóloga de Alberta, Canadá, de que quieren hacer a un lado al país en el T-MEC.